

Tájékoztatás/Information

Tisztelt Ügyfelünk!

Felhívjuk figyelmüket, hogy a cégkapu regisztráció határideje 2017. 08.30.

Minden gazdálkodó szervezet **2017. augusztus 30-ig**, illetve létrejöttét követő 8 napon belül **köteles bejelenteni** az elektronikus kapcsolattartásra szolgáló elérhetőségét, amely lehet biztonságos kézbesítési szolgáltatási cím, vagy a Kormány által rendeletben meghatározott egyéb típusú elektronikus elérhetőség.

A regisztráció a <https://cegkapu.gov.hu/> oldalon hajtható végre.

Jogsabályi háttér: 2015. évi CCXXII.törvény és a 451/2016. Korm. rendelet.

Sehr geehrte Damen und Herren!

Wir möchten Sie darauf aufmerksam machen, dass der Termin für die Registration bei der 'Cégkapu' der 30.08.2017 ist.

Jede Wirtschaftsorganisation **ist verpflichtet**, ihren elektronischen Kontakt/Erreichbarkeit bis dem **30. August 2017** bzw. innerhalb von 8 Tagen nach ihrer Gründung anmelden. Dieser Kontakt kann eine sichere Zustellungsanschrift oder von der Regierung in der Verordnung bestimmter sonstiger elektronischer Erreichbarkeit sein.

Die Registration kann auf der Web-Seite <https://cegkapu.gov.hu/> erfüllt werden.

Anweisung: Gesetz CCXXII von 2015 und die Regierungserlass 451/2016

Dear Client,

We draw your attention that the deadline for registration of the company portal ('Cégkapu') is 30.08.2017.

All entities are **obligated to declare** their access for electronic interaction until **30.08.2017** or within 8 days following the establishment, which can be a safe delivery address or other type of electronic contact details set out in a regulation by the Government.

Registration can be carried out on the page of <https://cegkapu.gov.hu/> .

Legislative framework: The Law of year 2015. (CCXXII.) and a Government Decree 451/2016.